

UROMED Katheterventil »compact«

UROMED Catheter Valve »compact«

REF 1504

Ist der Anschluss eines Urinbeutels nicht gewünscht, findet das UROMED Katheterventil »compact« Anwendung. Es enthält keinen Schiebemechanismus für eine Daueröffnung.

The UROMED catheter valve »compact« should be used if the connection with a urine bag is not required. It does not offer a slider mechanism for permanent opening.

Katheterventil zur Steuerung der Harnblasenentleerung mit einem Dauerkatheter

- wiederholtes Einsetzen und Lösen eines Katheterstopfens entfällt
- einhändige Bedienbarkeit des Druckknopfes
- automatisches Schließen nach Loslassen des Druckknopfes
- sauberer Tropfenabriss
- sehr leicht (10 g)
- körperfreundliche Form

Catheter valve to control the bladder drainage with a permanent urinary catheter

- repeated insertion and detachment of a catheter plug is not required
- one-handed usability of the push-button
- automatic closing after release of the push-button
- clean drop separation
- very light (10 g)
- contoured shape



Mehrwert durch das UROMED Katheterventil

Die Dauerableitung des Harns in einen Urinbeutel hat eine permanente Entleerung der Blase zur Folge. Die Blasenmuskulatur erschlafft, weil der natürliche Entleerungsrhythmus unterbunden ist. Mit dem UROMED Katheterventil kann der Patient dem selbst gezielt entgegenwirken und den Erhalt der natürlichen Blasenfunktion fördern.

Added value with the UROMED catheter valve

The constant drainage of urine into an urine bag leads to a permanent emptying of the bladder. The bladder musculature languishes as the natural rhythm of emptying is interrupted. With the UROMED catheter valve the patient can counteract methodically and promote the preservation of natural bladder function.

REF	PZN
REF	CPN
1504	00051888
Hilfsmittelkatalog: 15.25.16.0017	

Verpackung: steril
Originalkarton: 5 Stück
Packaging: sterile
Original carton: 5 pieces